

VISITA A LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE LA RESIDENCIA DE MAYORES DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 22 de marzo.- El alcalde, Luis Partida y el director general del Mayor de la Comunidad de Madrid, José M^a Alonso Seco, han visitado las obras de construcción de la residencia de mayores. A pie de obra, han comprobado cómo marchan los trabajos de la que será la primera residencia pública para mayores del municipio. “La obra- ha señalado el regidor- está prácticamente acabada y será inaugurada por la presidenta regional en abril”.

Villanueva de la Cañada cuenta con otra residencia, se trata del centro privado Sanyres, con 356 plazas, de las cuales 210 son concertadas con la Comunidad de Madrid.

En suelo municipal

El nuevo equipamiento se levanta sobre una parcela municipal de 9.750 metros cuadrados, ubicada en la avenida de Madrid, s/n. La futura Residencia para personas mayores contará con 180 plazas -148 habitaciones sencillas y 16 dobles- así como un Centro de Día con capacidad para 40 personas.

En el proyecto también se contemplan: despachos (podólogo, psicólogo, atención social, etc.), consulta médica y enfermería, sala de curas, zona de farmacia así como una sala polivalente, una biblioteca y una capilla.

